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				在伯克利四个月的交流中，我开拓了视野、交到了各色的朋友、也对未来对生活有了进一步的思考。					犹记得和一起交换的同学每
人拎着两个28寸拉杆箱，刚刚从地铁中出来踏上伯克利的土地上时，一阵冷风吹来让我瑟瑟发抖，我的心情是既新奇又忐忑的。从地铁
站到租住房子的路上，两个女生、四个拉杆箱，在听到有人说这两个亚洲女孩好可爱时隐隐喜悦的心情、遇到有人询问是否需要帮助时
的淡淡感动、对未来四个月未知生活的忐忑不安。在之后的四个月生活中，渐渐习惯了在路上和别人的问候和微笑，一句Good
morning、一句Good	night，好心情从一天的开始到结束，在国内我还不曾与路人进行过这样美好的互动。					我是和另外四名一起
交流的女生合租的一间公寓，开学前的一周，在异国他乡独立生活的新奇感促使着我们一起逛超市、做饭，尝试适应新的生活、成为新
手厨师的小白鼠。在之后的四个月中，我们还会去健身房健身、去校医院打疫苗、检查眼睛与牙齿，这些在国内十分日常的小事换到用
英语去做时就需要勇气，但也帮助着我们适应国外生活。经过四个月的独立生活，既让我意识到自己不像想象中那么自立坚强，但又让
我有信心以后不论去任何地方，都能够很好地照顾自己。					去交流学习，其实最重要的就是学习。不仅是学习知识，也是学习别人的
学习态度与学习方法，而对我来说最大的障碍便是语言。英语为母语的外国人的语速比我想象中要快很多，虽然在课堂上教授的语速比
平时生活要慢一些，但是还是对我造成了很大困难，尤其是专业词汇的不认识。在我听完我在伯克利第一天的第一节课时，我的内心是
慌张的，所以当天就给教授发了邮件，教授非常鼓励我，并且建议我熟悉专业词汇。于是遵从教授的建议提前预习课件，查询基础专业
词汇的中文含义，在之后的课堂上就能听懂不少。甚至到后面不需要查询中文含义，因为新提出的专业词汇必然伴随着简单的英语解
释，这也导致回国后有些专业词汇只知英文而不知中文。					伯克利的课堂上有着来自各个国家的国际生与美国本地人、本科生与研究
生。这里的课堂气氛很活跃，学生会经常打断老师询问各种问题，老师也会针对学生的问题讲解一整节课。课程有设置讨论课，课后教
授与助教都设置有答疑时间，有任何关于课程或者作业的问题都可以在这些时间去单独询问，也可以另外约见时间。这些对于一个正在
适应英语课程的我来说帮助很大。和国内不同的是，它们的课程并没有规定的教学内容，不需要赶进度，更注重的是对学生思考的培
养，因此可以针对一个学生的问题消耗大量的课堂时间；考试也没有刻板的标准答案，只要答题思路是正确的，即使中间步骤出了什么
差错或是计算错误，也可以拿到几乎全部的分数，可能这也是为什么外国人的计算能力不如国人好的原因。					伯克利的学生在课堂上
十分认真，他们认真做笔记、积极提问，充分利用答题时间与老师交流，这让我在学期初十分有紧张感。但后来我发现，他们也很会玩
耍和交际，在双休日与节假日，他们是不会学习的，这也让我有了时间可以跟上他们的进度。回顾我在伯克利的四个月，其实大部分时
间都是在图书馆度过的，虽然学习的时间长，但总的来说效率不高，但也确实慢慢地越来越得心应手。或许当我也能该玩就玩时，才算
真正适应了伯克利的学习生活吧。同学们也都十分热心有担当，无论是我们五人一组一起做实验、写实验报告或是两人一组做口头报
告，尽管我们在截止日期前一天才聚在一起开始工作，但我们分工明确效率高，所以能够按时高品质完成，大家都十分可靠。还有由于
一起上课而认识的两位中国博士生叔叔，他们的学习经历十分丰富，在学习上对我帮助很大。甚至还认识了一位已经是三位孩子的父亲
的韩国博士生叔叔，让我感受到人生并非按部就班的前进，只要有一颗学习进步的心，重返校园追求梦想什么时候都不晚。	在伯克利我
也交到了很多并非学习上认识的朋友。其中大多数是来自基督教俱乐部的成员，俱乐部里都是对基督教感兴趣的人或是基督教徒。基督
教团体是伯克利最大的学生社团，分部就有五、六个，我参加的分部是以亚裔为主，里面不乏中国人。在社团活动中，负责人给我们讲
解圣经里的部分篇章，成员互相之间也会分享自己与上帝之间建立联系的过程。尽管我对于世界是否是上帝创造的仍持半信半疑的态
度，但它其中传递的关于人的本质是爱，人的罪恶是自我为中心的部分确实使我深有触动、反思自己，在和她们的交流中也确实感受到
了她们给予我的关爱。让我觉得，不论未来我会在哪里、做什么事，我都应该努力去爱身边的人，人是社会的人，人是为爱而活的人，
这是我人生所要去努力实现的意义，也是我不断自我检测与反思的标准。	我也有在图书馆遇到的朋友，有来自韩国的Cloud以及Chi与
Emma这对分别来自香港与美国本地的小情侣。我们一起自习、一起吃饭、一起在周五晚上出去约饭玩耍，建立了深厚的友谊。在我要
从旧金山机场飞回国时，Chi与Emma还专程开车送我去机场，回国后我们也时不时互动、分享各自的生活。十分感谢能够遇见这么多
这么好的朋友。					总的来说，这四个月的交流经历确实让我收获良多。不论是锻炼了独立自理能力、见识了与国内不一样的生活氛围
与学习状况，还是遇见许许多多很好的人、坚定了传递爱的信念，都让我觉得所付出时间、精力与金钱是值得的，这次交流是十分有意
义而难忘的经历。	


